

Gleich geht's los: Die Bewohner der Alloheim-Residenz machten sich zusammen mit ihren Chauffeuren vom Smarttreff Schwarzenbach vom Birkenfelder Schulweg aus auf den Weg in Richtung Bostalsee. Der Konvoi bestand aus 20 sehenswerten Autos des Herstellers Mercedes.

## Senioren gehen im Smart-Autokorso auf Tour

Konvoi mit 20 Wagen steuert Bostalsee an

Birkenfeld. "Einsteigen bittel"
So lautete die Devise einer bemerkenswerten Freizeitaktivität, die
die Verantwortlichen der Alloheim-Seniorenresidenz im Birkenfelder Schulweg kürzlich mithilfe
des Smarttreffs aus NonnweilerSchwarzenbach für die Bewohner
der Einrichtung organisiert hat.

Bei idealem Reisewetter ging es am Aktionstag um 14.30 Uhr los. Etwa 20 kleine Smarts waren kurz zuvor in den Schulweg eingebogen. Dabei, so der erste Eindruck der Wartenden, war ein Wagen schöner und interessanter als der andere.

"Wir alle konnten dabei direkt erkennen, dass Smart nicht gleich Smart ist", berichtet Sabine Grün vom sozialen Dienst der Alloheim-Residenz. Denn auf dem Pausenhof der Alten Schule fuhren beispielsweise ein "Miss Barbie Smart", ein "Smart Roadster" und sogar ein "Playboy Smart" vor. "Allein die Einfahrt all dieser schönen Autos in den Schulweg war schon eine Schau", sagt Sabine Grün.

Nachdem alle Fahrer ihre Kleinwagen des Herstellers Mercedes geparkt hatten, stiegen sie aus ihren Autos und begrüßten die teilnehmenden Senioren, die zur Mitfahrt bereitstanden und sich sehr auf die bevorstehende Tour freuten. Nachdem alle Akteure bei dieser Aktion einen Corona-Test gemacht hatten und die Kontaktdaten schriftlich festgehalten waren. konnten die 20 Autos besetzt werden. Bei ihnen handelte es sich fast ausschließlich um Zweisitzer. "Es war in ihnen kein freier Platz mehr da, so enorm groß war die Resonanz auf diese Aktion. Selbst der zusätzlich eingesetzte Bus unserer Residenz, der den Konvoi anführte, war gut besetzt. Denn keiner wollte diese Aktion verpassen", berichtet Grün.

Dann war es so weit. Der Autokorso setzte sich gemütlich in Bewegung und machte sich von Birkenfeld aus in Richtung Bostalsee auf den Weg. Dort angekommen, wurden alle Teilnehmer beteits im Seglerhafen erwartet. Nach einer kleinen Hafenrundfahrt machten die Ausflügler Stopp für einen kleinen Imbiss, den der Chef des Seehauses am Bostalsee organisiert hatte. Für Aufsehen sorgte der Konvoi auch bei den anderen Besuchern des Hafens am Bostalsee. Viele von ihnen bestaunten ebenfalls die Smarts.

Dabei war vor allem Thomas Backes ein gefragter Mann. Er ist Inhaber des Smarttreffs in Schwarzenbach. Backes erklärte geduldig und zeigte Besonderheiten an den Autos. Seine eigene Begeisterung für diese Fahrzeuge wurde dabei deutlich. "Am liebsten wären manche der staunenden Zaungäste wohl gleich mitgefahren. Das ging aber leider nicht, weil ja alle Plätze mit unseren Senioren besetzt waren", berichtet Grün.

Nach diesem Zwischenstopp setzte der Smartkonvoi seine Fahrt dann fort. Hinter Eckelhausen wurde kurzerhand rechts abgebogen, und so ging es in Richtung Center Parcs, wobei mit einem kleinen Hupkonzert am dortigen Kreisverkehr alle Mittahrer die anderen Teilnehmer bei der Umrundung winkend grüßen konnten. Dann war der Abstecher ins Saarland vorbei, und es ging über die Landesgrenze zurück nach Birkenfeld.

Dort verabschiedeten die Bewohner der Alloheim-Seniorenresidenz ihren Besuch nur ungern. "Aber auch der schönste Tag muss einmal zu Ende gehen. Thomas und Sabine Backes vom Smarttreff in Schwarzenbach und alle ihre befreundeten Fahrer, die übrigens aus ganz Deutschland angereist waren, hatten auf jeden Fall für den Höhepunkt des Jahres gesorgt. Die Begeisterung war an diesem Tag auf allen Seiten riesig, und es war mit Sicherheit nicht die letzte Tour mit dem Smarttreff Schwarzenbach, den wir unseren Bewohnern anbieten werden. Das ist versprochen", kündigt Sabine Grün abschließend an.